

# G Stage II ROW UP ～成長～

伊達中学校 2学年だより  
第15号 文責：学年主任 引地 一義

ヒメジョオン

北アメリカ原産で、明治初期頃に渡来した帰化植物。初夏から秋にかけて小さな白い花を咲かせる。

## 満点者31人 漢字書取大会 ～ 2・3年生は20分で100問 ～

7月14日(金)に行った漢字書取大会の結果は、満点者は31人、学年平均点は91点でした。

1年生の時とは異なり問題数は100問と倍増しましたが、毎日練習した成果が見られました。

2学期以降も計算大会、スペリング大会が行われます。今回のように地道な努力で良い結果を出すことに期待しています。



漢字書取大会のようす (1組)

Let's shine bright together  
～輝く笑顔で最高の思い出を～

生徒会による全校生アンケートの結果、桃花祭のスローガンが決まりました。

これを受けて美術では、ビッグアートの原

画制作が夏休みの課題になっています。

第13号でお伝えしたように各学級の合唱曲の選定も終えて、いよいよ桃花祭準備が本格的にスタートです。



R4年度 桃花祭 ビッグアートより

## お知らせ



第2学期始業式 8月21日(月)

- ・ 弁当持参
  - ・ 金曜日の3、4校時の授業
  - ・ 完全下校 13:10 (部活なし)
- ※ 清掃があるので運動着持参

夏休み課題テスト 8月22日(火)

タブレットの持ち帰り

夏季休業中、生徒はタブレットを持ち帰ります。課題や自由研究等に活用させてください。

👏 当たり前のことが普通にできる人になってほしい。それは私たちの願いです。これからもずっと。